

11 de
marzo

Álamo blanco.

Arriba canta el pájaro
y abajo canta el agua.
(Arriba y abajo,
se me abre el alma).

¡Entre dos melodías,
la columna de plata!
Hoja, pájaro, estrella;
baja flor, raíz, agua.
¡Entre dos conmociones,
la columna de plata!
(¡Y tú, tronco ideal,
entre mi alma y mi alma!)

Mece a la estrella el trino,
la onda a la flor baja.
(Abajo y arriba,
me tiembla el alma).

Juan Ramón Jiménez, poeta español,
Premio Nobel de Literatura en 1956.

Dos haikus de Juan Ramón Jiménez.

BONUS TRACK

¡Ay, el aire yerto,
campana en el frío,
ojos en la escarcha!

Está el árbol en flor,
y la noche le quita,
cada día,
la mitad de las flores.

Los haikus son un estilo de poesía de origen japonés, que pretenden reflejar sensaciones directas que nos produce la observación de la naturaleza.